

Netzwerk startet

Bürger gegen Bahnlärm

OBERWESEL. Mit einer Auftaktveranstaltung startet das Bürgernetzwerk „Pro Rheintal“ am Freitag, 30. Mai, 15 Uhr, im Kulturhaus Oberwesel seinen Kampf gegen Bahnlärm. Im Rheintal entstehen durch die schmalen Siedlungsflächen am Ufer und die teils steilen Felswände besonders starke Reflexionen und lang anhaltende Lärmemissionen. Gleichzeitig ist es die am meisten befahrene Bahnstrecke Europas. „Das vertreibt die Menschen und die Wirtschaft oder macht sie krank“, sagt Frank Groß von „Pro Rheintal“. „Wir haben nur eine Chance, und das ist Einigkeit unter Bürgern“, so Groß weiter. Informationen gibt es unter www.pro-rheintal.de.